

LA CORRESPONDENCIA DE VALENCIA

PRECIOS DE SUSCRICIÓN
A LA CORRESPONDENCIA DE VALENCIA
EN LA CAPITAL
UN MES, 1 PTA.; TRIMESTRE, 3
TRIMESTRE, 4'50
PUNTO ÚNICO DE SUSCRICIÓN:
MIÑANA, 7 Y 9, VALENCIA

DIARIO DE NOTICIAS
ECO IMPARCIAL DE LA OPINION Y DE LA PRENSA
5 céntimos en Valencia.

Fundador: Excmo. Sr. D. M. M. Santa Ana.—Propietario: D. F. Peris Mencheta.

PRECIO DE LOS ANUNCIOS
UNA PESETA LA LÍNEA
los reclamos para la primera plana
75 CÉNTIMOS DE PESETA LA LÍNEA
en la 2.ª y 3.ª plana.
15 CÉNTIMOS DE PESETA LA LÍNEA
en la 4.ª plana.
Remitidos y esquelas mortuorias a precios convencionales.

Año XXIX.—Núm. 9.795

Valencia Lunes 7 de Mayo de 1906

Oficinas: Miñana, 7 y 9

Notas de información

La nota oficiosa del Consejo de ministros celebrado a última hora del sábado, dice que fueron aprobados varios expedientes de puro trámite de Gracia y Justicia, Guerra y Fomento; se acordó que el convenio vigente con las Vascongadas se prorrogue hasta el 31 de diciembre, señalándose el 1.º de noviembre para tratar del nuevo convenio, y aconsejar al rey que, con motivo de su boda, conceda el indulto a los prófugos que se hallen en la República Argentina.

El Sr. Moret refirió la pasada entrevista que celebró con los representantes del Sindicato alcohólico, reconociendo la importancia de los intereses que representan, y dijo que había invitado a los comisionados a que formularan por escrito sus aspiraciones, anunciándoles que el Gobierno llegaría a una inteligencia si aquellas eran compatibles.

Se dio cuenta de la ponencia que entiende en las cuestiones de Barcelona, incluyendo las peticiones del Sr. Romanones, y el Gobierno acordó completar la información con los datos aportados por los representantes de Tarragona, comunicándola a los gobernadores respectivos para que éstos, a su vez, las transmitan a las entidades que las formularon.

La Agencia Mencheta dice que antes de terminar el Consejo salieron el ministro de Hacienda por haberse sentido repentinamente indispueto, el general Luque porque marchaba a San Sebastián a recibir al rey, y el Sr. Gasset porque iba a inaugurar las obras del Canal del Duero.

El rey llegó ayer a las nueve y media de la mañana a San Sebastián a bordo del *General*, que realizó una travesía feliz, siendo recibido por las autoridades civiles y militares, altos funcionarios, etc., etc., que subieron a bordo, ofreciendo sus respetos al rey y felicitándole por el éxito de su viaje.

Poco después presentó la duquesa de Monteleón seguida de algunos criados que llevaban en primorosas jaulas magníficas ejemplares de los canarios que se crían en nuestras posesiones de aquellas islas, y cuyo presente se hacía en nombre del pueblo canario para la futura reina de España la princesa Victoria, como recuerdo del reciente viaje verificado por D. Alfonso a las islas Canarias. El monarca agradeció mucho el delicado obsequio, y suplicó a la duquesa de Monteleón que en su nombre lo haga así presente a los isleños.

El rey en cuanto desembarcó dirigióse a la iglesia del Antiguo, donde se cantó el *Te Deum* y acto seguido montó el monarca en un landó, dirigiéndose a la estación del Norte para tomar el tren que debía llevarlo a Madrid, siendo despedido con delirantes aclamaciones.

A las once y cuarto de anoche llegó a Madrid S. M. D. Alfonso XIII. En la estación le esperaban su augusta familia, la condesa de París y la princesa Luisa, el Gobierno y el elemento oficial. Una compañía, con bandera y música, hizo los honores.

Los telegramas que las anteriores noticias nos comunican añaden que la princesa Ena con su augusta madre llegarán mañana a Biarritz, y que D. Alfonso irá a San Sebastián esta misma semana.

Dicen también que continúan los preparativos para imprimir el mayor lucimiento a los festejos que se organizan para los días de la próxima boda del rey, y que se espera mucho de la iniciativa particular, teniéndose por seguro que serán muchas las fachadas de edificios particulares que ostentarán artísticos adornos y magníficas iluminaciones.

El Casino de Madrid ha votado 200.000 pesetas para los festejos de la boda del rey, y otras Sociedades, aparte de los Círculos liberal y conservador, destinarán al mismo fin considerables cantidades.

El programa oficial, aunque ultimado en conjunto, no lo está en detalle, siendo objeto de unánimes censuras en Madrid el que estando tan próximo el día del casamiento del rey, no se haya circulado ya el programa por provincias y extranjero al objeto de fomentar la concurrencia de forasteros.

Comunican de Roma que el soberano Pontífice ha acordado que en las bodas de D. Alfonso XIII le represente monseñor Aristides Rinaldini, Nuncio apostólico en la corte española, añadiendo que Su Santidad Pío X no enviará una delegación especial con el objeto de evitar gastos gravosos al Dinero de San Pedro, cuyo estado no es muy próspero, dadas las grandes cantidades que el caritativo Padre común de los fieles ha enviado a Courrières, a Nápoles y a otros puntos, para remediar las necesidades de las víctimas de las tremendas catástrofes que en estos últimos meses han conmovido a la humanidad.

De Oporto dicen que el Montepío Alfonso XIII ha resuelto conmemorar la boda de su presidente honorario con una sesión solemne y un espectáculo de gala, invirtiendo los productos a favor del Montepío.

Los círculos políticos de la corte, según dicen los correspondientes, estuvieron ayer desanimadísimos, observándose gran escasez de noticias.

La única de algún interés que se dio fue la de que el Gobierno tiene el propósito de que la Junta de Valoraciones pueda modificar algunas de las partidas del nuevo arancel, creyéndose que esta actitud se debe a gestiones practicadas por los representantes diplomáticos.

Añade un despacho que las manufactu-

ras que corren más peligro son las de hilados de algodón, hilados y tejidos de lana, fierros y maquinaria, llamando la atención la presencia de muchos representantes extranjeros. Los productores preparan una rigurosa campaña en defensa de sus intereses.

El ministro de Fomento Sr. Gasset fué recibido con mucho entusiasmo en Valladolid, de donde marchó a Aranda por la línea de Ariza, inaugurando las obras de canalización del Duero, que fueron bendecidas por el señor Obispo de Osma.

Por cierto que en el viaje del ministro ocurrió un incidente cómico, que fué objeto de jocosos comentarios.

Un telegrama de esta madrugada refiere lo ocurrido, diciendo que el rey había telegrafiado a aquella capital disponiendo que a su paso no se le tributaran honores, y se vio desagradablemente sorprendido por la presencia en los andenes de una compañía con bandera y música, que rompió a tocar la marcha Real en cuanto divisó el tren en que viajaba D. Alfonso XIII.

Preguntado por éste el general Luque sobre qué significaba aquello, avistóse el ministro con el capitán, manifestándole que se esperaba al Sr. Gasset, y que confundiendo los trenes, se habían rendido impensadamente al monarca los honores de que él dispuso.

Partió el tren real y quedaron las tropas en el andén. Pasó como un cuarto de hora, anunciando el jefe de la estación, la llegada de otro convoy; dispusieron a tocar las músicas, y cuando entraba en agujas batieron marcha... con gran admiración de los pasajeros. Se trataba de un tren tránula en el que regresaban millares de romeros del Pinar.

Cuando se advirtió el error, la banda cesó en la marcha que con toda solemnidad tocaba, entre las irónicas manifestaciones de agradecimiento de los romeros, que iban en vagones descubiertos, como las mercaderías, y muy divertidos.

A poco rato anunció la llegada de otro tren; aprestóse la música, pero oscureciendo el capitán, no dió orden de tocar hasta que se detuviese el convoy... y en él sí que viajaba el ministro de Fomento, que quedó un poco perplejo ante una banda que no se decidía a echar al aire las notas de la marcha Real.

Los bienes de Cofradías y Hermandades

Por el ministerio de Hacienda se ha dictado una real orden que se publica en la *Gaceta* recibida ayer, estableciendo reglas para la sustanciación de los expedientes sobre indemnización de los bienes incautados por el Estado, procedentes de Cofradías y Hermandades.

La parte dispositiva dice así: «Para el reconocimiento del derecho a la emisión de las inscripciones de la Denda correspondientes a favor de las Cofradías y Hermandades, en equivalencia de los bienes que de tal procedencia se haya incautado el Estado, cuyas reclamaciones no hayan sido resueltas, es requisito indispensable que cada Cofradía ó Hermandad acredite su existencia legal con testimonio en forma de sus estatutos ó constituciones, aprobados por la autoridad superior eclesiástica de la diócesis respectiva, y con el certificado prescrito en el art. 8.º de la ley de Asociaciones de 30 de junio de 1887.

Segunda. Además de la existencia legal de las cofradías, habrá de justificarse que los bienes a que se refieren las respectivas reclamaciones pertenecen, en efecto, por modo indubitable, a las cofradías ó hermandades interesadas, con los expedientes de redención y los administrativos de ventas, ó en su defecto, los judiciales de subasta, ó cuando menos con certificaciones expedidas por los administradores de Hacienda en que conste el anuncio y demás circunstancias de las ventas y de las redenciones; y si de estos antecedentes no apareciera reconocido claramente que los bienes pertenecen a la cofradía reclamante, habrá de presentar ésta los títulos de propiedad respectivos. Cuando los bienes no se hallaren en administración por la Hacienda se justificará la propiedad con certificación de lo que resulte en los inventarios de bienes nacionales mandados formar en virtud de la ley de 1.º de mayo de 1855 y en su defecto, ó por deficiencia de detalles Registros, con los títulos correspondientes.

Tercera. Si los bienes por los cuales reclame una Cofradía se le expidan las correspondientes inscripciones con interés se hallasen comprendidos en los inventarios ó en las relaciones a que se refieren los artículos 1.º y 9.º del real decreto de 21 de agosto de 1860, y que sirvieron de base para la emisión de las láminas generales de permutación por cada diócesis, se hará en su día la deducción consiguiente en la correspondiente lámina, para lo cual se unirá al expediente respectivo certificado expedido por la Dirección general de Contribuciones, Impuestos y Rentas de lo que resulte de dichos inventarios y relaciones.

Cuarta. Del importe de la liquidación de las rentas vendidas de los bienes de cada cofradía desde que el Estado se incautó de ellos, habrá de deducirse el importe de las rentas satisfechas a la misma, uniéndose para ello a cada expediente un certificado, expedido por la Administración de Hacienda de la provincia respectiva, en que conste la fecha de la incautación de los bienes, y otro expedido por la Intervención de Hacienda, en el que se haga constar las cantidades por tal concepto satisfechas a la cofradía de que se trate, en virtud de la real orden de 17 de setiembre de 1857 ó de otra disposición, ó si no se ha satisfecho cantidad alguna. Dichas liquidaciones serán practicadas por la Administración y censuradas por la Intervención.

Quinta. Las solicitudes a que se refieren las anteriores disposiciones serán informadas por las administraciones de Hacienda y abogacías del Estado en las provincias respectivas, y resultas de real orden, a propuesta de la Dirección general de Contribuciones, Impuestos y Rentas, y previos informes de lo Contencioso del Estado y de la Intervención general.

Como teníamos anunciado, ayer mañana se celebró el mitin organizado por la comisión ejecutiva valenciana de la junta nombrada para la propaganda contra el injusto impuesto de consumos.

El mitin de ayer

Contra los consumos

El mitin de ayer

Como teníamos anunciado, ayer mañana se celebró el mitin organizado por la comisión ejecutiva valenciana de la junta nombrada para la propaganda contra el injusto impuesto de consumos.

El gobernador civil, en previsión de que el acto que intentaba realizarse fuera aprovechado por algunos extraños para alterar el orden, adoptó grandes precauciones, disponiendo que fuerzas de la benemérita se situasen en la estación a la llegada de los comisionados madrileños y que se estableciesen retenes en algunos puntos estratégicos.

Desde las primeras horas de la mañana los alrededores de la estación hallábanse invadidos por numeroso gentío.

Como la Guardia civil impedía el acceso del público a los andenes de la estación, sólo unas 500 personas esperaron dentro a los representantes de la comisión ejecutiva de Madrid. Entre los que esperaban figuraban los Sres. D. Ramón Gómez Ferrer, en representación del Colegio Médico; D. Evaristo Crespo Azorín, por la Cámara de Comercio, y D. Joaquín García Rives.

En la estación de Silla esperaban a los expedicionarios la comisión de Valencia, formada por los Sres. Molina, Gasco, Albiach, Olcina, Navarro Montal, Navarro Cabanas, Vicent, Valero y Nadal.

El tren llegó a la hora en punto, siendo recibidos los comisionados por una nutrida salva de aplausos. Inmediatamente descendieron del vagón los Sres. D. Julián Fernández, D. Alfredo Fischer, D. Cristóbal Martí, D. Venancio López y el redactor de *El Liberal* D. Tomás Romeo, y los señores de la comisión de Valencia que antes citamos. Según nos dijeron, en todas las estaciones del tránsito, desde Sátiva, habían sido ovacionados y se habían dado muchos gritos de «¡Abajo los consumos!».

A los pocos momentos las comisiones salieron de la Estación, siendo recibidas con una prolongada salva de aplausos por el gentío que se aglomeraba en los jardines y calle del Sagrario de San Francisco, entrementándose con los aplausos continuos gritos de «¡Abajo los consumos!».

Organizada la manifestación se emprendió la marcha hacia la Lonja, dirigiéndose a la misma por las calles de Lauria, Pascual y Genis, Barcas, Comedias, Paz, Santa Catalina, Platerías y Derechos. Durante el trayecto se repitieron continuamente los gritos contra los consumos y la estación, que eran contestados calurosamente. En todas las calles que recorrió la manifestación, su paso fué presenciado por numeroso público.

El mitin

Desde mucho antes de las once de la mañana por los alrededores del histórico edificio de la Lonja era imposible dar un paso.

Un grupo de obreros pidió que fueran abiertas las puertas, y así se hizo, llenándose de público en un momento el amplio salón, sin dejar sitio apenas para los comisionados.

Llegada la manifestación a la Lonja, fué tarea larga la de penetrar en el edificio. Los señores para quienes se había preparado asiento en el estrado, y que van nombrados ya, hubieron de subir por improvisada escalera lateral, pues el público, llenando todo el salón Columbario, cerró la entrada dispuesta. En el hueco de la puerta recayente al Pasaje de la Lonja se dispuso el estrado: una amplia plataforma, cobijada por artístico dosel, en el que destacaban su rojo color las cuatro barras, reanotado por el escudo de Valencia, y éste por el «rat-penat». Unos entrepaños del color ya dicho, ostentando otros escudos de la ciudad, completaban el adorno.

A las once y minutos ocupó la presidencia el Sr. Molina, presidente del Sindicato Gremial.

Comenzó saludando a los reunidos, y después de dar cuenta a la ligera de la importancia del acto, dió un viva al Sr. Moja, iniciador de esta campaña contra los consumos, y cedió la presidencia a D. Julián Ferrandiz.

Este señor ocupó el sillón presidencial y dijo: «Valencianos: Desde que hemos entrado en esta provincia no hemos cesado de admirar grandes manifestaciones en contra del impuesto de consumos; pero a todas supera la que nos ha ofrecido esta culla, Valencia. De ello es prueba el entusiasmo que os reúne en el local.

nos hemos impuesto, hasta conseguir que el Gobierno atienda nuestras peticiones, que por ser justísimas, de necesidad general, son las peticiones de España.

No os molesto más: únicamente, antes de terminar, os diré que soy portador de un abrazo de la Comisión Ejecutiva de Madrid y os recomiendo, aunque lo creo innecesario, el mayor orden, la más grande compostura. No es la presente hora más que la de nuestro recuento: ya vendrán, si son necesarios, otros actos demostrativos de que España siente con vigor sus necesidades y sabe conseguir con ahínco y decisión, las medidas que han de salvarla.»

En nombre del Ayuntamiento se levantó luego a hablar el concejal Sr. García Ribes, siendo saludado con nutrida salva de aplausos.

Saludó el orador al público y a la comisión madrileña, y dijo que no era la hora de hacer la crítica de los consumos y solo si de poner de manifiesto los motivos que tiene el pueblo para odiar el impuesto.

Añadió que ahora parecía que hay alguien interesado en suprimir este tributo, y que, según su opinión, era ya llegada la hora, pues al efecto hay nombrada una comisión extraparlamentaria.

Agregó que fuese la idea del Gobierno la que fuese, era preciso que las voluntades se anurasen en toda la nación, único medio de obligar al Estado a suprimir el impuesto.

Escitó al público a vivir prevenido para cuando espere el plazo, haciendo constar que si entonces no cumple el Gobierno sus promesas, el Ayuntamiento de Valencia estará al lado del pueblo.

El Sr. Martín Rey, de la comisión de Madrid, habló luego, saludando en primer término al pueblo de Valencia, al que calificó de el mas entusiasta de España.

Dijo que no era ocasión de discutir el impuesto, sino de pedir su desaparición, pues representaba la anemia del pueblo, añadiendo que los pueblos anémicos no pueden trabajar.

Añadió que si hay ladrones es porque los tolera el pueblo y porque todavía no ha llegado la hora de hacerlos desaparecer.

Hizo constar que el acto que se estaba realizando representaba la muerte del impuesto, y terminó diciendo que la comisión había venido a Valencia para llevarse a Madrid los funerales de los consumos.

En representación de la Asociación de la Prensa Valencia habló nuestro ilustrado compañero D. Vicente Fe Castell.

«La Asociación de la Prensa Valenciana—dijo—une su voto al de la opinión española en contra del oneroso impuesto de consumos.»

Manifestó que la comisión extraparlamentaria nombrada por el Gobierno no resolverá este problema, el cual compete únicamente a los gobiernos, y éstos ni pueden ni quieren suprimir dicho impuesto.

Pidió que se establezca en la región valenciana la misma solidaridad que existe hoy en otras regiones para defender sus intereses y pedir al Gobierno las reformas de los servicios del Estado en cantidad mayor a los 85 ó 90 millones que recauda por consumos, y que resuelta esta parte del problema, mediante las economías y transformaciones de servicios, habría que pedir ciertos económicos, como los tienen las Provincias Vascongadas, medio único para que los ayuntamientos puedan nutrir los presupuestos municipales.

Terminó diciendo que de ser desatendidos hay que tener energía y riñones para derribar a estos gobiernos desatentados que causan la ruina del país.

El obrero Vicente Vicent, presidente de la comisión administrativa de las Sociedades obreras inscritas en la Casa del Pueblo, protestó hábilmente de que se le concediese la palabra a ningún intruso, por entender que en dicho acto el elemento obrero de Valencia estaba representado por las Sociedades referidas.

Añadió que el proletariado manual é intelectual es enemigo del citado impuesto, y que el pueblo, cuando pide a los poderes públicos una cosa justa y se le niega entonces hay que tomarla por la fuerza.

Escitó al público a hacer propaganda eficaz contra los consumos, y terminó diciendo que la presión era el único medio para hacerlo desaparecer.

El obrero Antonio Pérez, que había intentado hablar cuando lo verificaba el señor Fe Castell, se expresó en dialecto valenciano, afirmando que el único medio de acabar con el impuesto de consumos en Valencia era darle un plazo de cinco días ó de un mes al arrendatario del mismo para retirar las casetas y felatros, y si no obedecía el mandato del pueblo, hacer una porción de cosas gordas.

El concejal del ayuntamiento de Madrid Dr. Fischer saludó al obrero valenciano, en quien veía la representación del obrero de todo el mundo, del desposeído, del víctima de la sociedad y de la burguesía.

Afirmó que el impuesto de consumos es una consecuencia de la explotación inhumana del capital, que abusa de su fuerza con desprecio de la vida proletaria.

Dijo que los obreros tienen derecho perfectísimo a pedir cuanto sea necesario para su mejoramiento, y que los políticos no tienen más remedio que conceder cuanto se les pide, aunque no sea por sus buenos sentimientos hacia la clase obrera.

Aseguró que cuantos dicen que no puede llegarse a la abolición de los consumos, es porque quieren sostener este impuesto, que representa un arma política muy poderosa puesta en manos de los caciques.

Manifestó que no tiene razón de ser la subvención de ocho millones a la Compañía Trasatlántica; pero que aún se podía darle muchísimo más con la condición de que nos quitara la Compañía de Jesús.

Dijo que es una avilantez que un Gobierno se apellide «liberal democrático».

«El pueblo—añadió—manda en buena doctrina democrática. Si el Gobierno no obedece, no es democrático: llamarse así es una mentira.»

Aseguró que solo existen tres fuentes para la reivindicación de la clase obrera: Instrucción, higiene y solidaridad.

Afirmó que la abolición del impuesto de consumos es necesaria, pero que no podrá conseguirse por medio de la revolución, porque éstas no hacen jamás un estado social, que es lo que se busca.

Terminó diciendo que se debe esperar andando, porque el movimiento revolucionario se impone cuando es espontáneo y lo realizan los ciudadanos por deber, por derecho y por dignidad, cuando dicen: «No queremos ser esclavos, soy un pueblo consciente, soy un pueblo libre.»

El catedrático de esta facultad de Medicina, Dr. Gómez Ferrer se expresó en los siguientes términos:

«Señores: El Colegio de Médicos, cuya representación ostento, fué una de las primeras corporaciones que envió su adhesión al iniciarse en esta provincia los trabajos preparatorios para lograr la desaparición del impuesto de que se trata.

Designado para formar parte de la comisión de Estudio, desde el primer día puse todas mis energías al servicio de tan noble causa, y no es os ocultará que en plazo relativamente breve presentamos a la Comisión Ejecutiva de Valencia, y enviamos después a la de Madrid, un proyecto para lograr la supresión de gravámen tan oneroso.

Por mis deberes profesionales estoy en contacto con el rico y con el pobre, y no se me oculta que la falta de energías de nuestro pueblo reconoce como única causa la falta de alimentación.

El impuesto de consumos es un tributo que recae directamente sobre el aobre, y que por lo tanto grava su exiguo jornal.

Por el bien general es de justicia suprimir todo lo que lleve el hambre a la muchedumbre. (Grandes y estruendosos aplausos interrumpieron al orador.)

En breves y elocuentes párrafos, el señor Gómez Ferrer aconsejó a los reunidos que trabajasen con fe y entusiasmo en defensa de esta obra redentora, y de seguro se conseguirá la supresión del impuesto que atenta a la vida humana, y terminó diciendo que lo que le falta al pueblo español es saber imponer su voluntad.

Habló a continuación el Sr. Crespo Azorín en nombre del Colegio de Abogados.

Felicitó de la unidad de criterio que existe en toda España respecto a la cuestión de consumos, añadiendo que todo el país deseaba la transformación del odiado impuesto.

Añadió que tan importante cuestión interesaba tanto a las clases adineradas como a las pobres, afirmando que dentro de la legalidad podría encontrarse solución.

Hizo constar que con actos de fuerza nada se conseguirá, pues aunque de momento se encontrase solución, el impuesto necesariamente tendría que subsistir, pues representaba para el Estado un ingreso anual de 80 millones de pesetas, sin contar que dicha tributación es la base de la vida municipal.

Añadió que si en España la mentalidad no está bien desarrollada, débese en gran parte a que el rico se alimenta medianamente y el pobre mal.

Agregó que si a esto se añada la supresión radical de los 80 millones de pesetas que produce el impuesto, el país caería para siempre en un estado tal de coacción que jamás se levantaría.

El representante de la Unión Escolar escitó a los obreros a que dediquen preferente atención a las cuestiones sociales, y ofreció el concurso de los estudiantes para todo cuanto se acuerde realizar en contra del impuesto de consumos.

Resumió los discursos el redactor de *El Liberal* D. Tomás Romeo.

Recordó su viaje a Murcia y Sevilla con el mismo objeto, y dijo que en estos viajes el objeto de la comisión es recoger las manifestaciones públicas y poder en su día presentar al Gobierno miles de firmas, y decirle: «El pueblo español pide la supresión del impuesto de consumos; si atiendes su justa petición, la opinión estará contigo; de lo contrario, te arrollará.»

Se le ofreció de verse rodeado de entusiastas hijos del trabajo y representaciones de la mentalidad del país.

Añadió que son tan innumerables las adhesiones recibidas, que por no prolongar demasiado el acto, prescindía de darles lectura.

A continuación hizo el resumen de los discursos pronunciados, dedicando frases de elogio a los oradores, y terminó dando un viva a Valencia, que fué calurosamente contestado.

Todos los oradores fueron muy aplaudidos.

El mitin terminó acordándose dirigir telegramas al jefe del Gobierno, al presidente del Congreso y al de la comisión ejecutiva de Madrid, dándole cuenta del acto realizado y pidiendo la inmediata reunión de las Cortes para que éstas supriman el odioso impuesto.

El desfile del público fué ordenado.

Otras noticias

Después del mitin, los comisionados madrileños y valencianos se reunieron en fraternal banquete en Miramar.

El presidente del Sindicato y los señores que forman la comisión valenciana fueron muy felicitados por el éxito del mitin.

El Sr. Romeo marchó ayer tarde en el correo a Madrid.

Noticias locales

Sigue el tiempo muy hermoso, y aunque en plena día se nota la proximidad del verano, la temperatura no es excesiva...

Ayer, como primer domingo de mayo, se rezó en la Metropolitana Basílica con gran solemnidad y extraordinaria concurrencia de feles el Rosario matutino de la Aurora...

Los cultos que las jóvenes dedicadas al servicio doméstico ofrecieron en la mañana y tarde a Nuestra Señora de los Desamparados en su Real Capilla, celebráronse con arreglo al programa anunciado...

El señor Gobernador ha recibido dos cartas del presidente del Consejo de ministros y del Sr. Gasset, confirmando las satisfactorias noticias comunicadas por la dirección de los ferrocarriles del Norte al señor Alcalde...

Los Sres. Moret y ministro de Fomento dicen que la tramitación de los expedientes se llevará a cabo con gran rapidez, á fin de que Valencia disfrute cuanto antes de tan deseada mejora...

El Alcalde ha recibido hoy una estensa carta del agente del Ayuntamiento en Madrid Sr. Villarroya, en la que le participa que ha visitado al director de la Compañía de los ferrocarriles del Norte...

La Sociedad de pescadores El Progreso Pescador ha dirigido á la corte los telegramas siguientes: «Presidente del Consejo de ministros.—Madrid.—Sociedad obrera Progreso Pescador ruega V. E. en nombre de 1.500 familias de pescadores, que deniegue la prórroga de la pesca del bou, manteniendo la veda en toda su integridad...»

«Presidente del Consejo de ministros.—Madrid.—Sociedad obrera Progreso Pescador ruega V. E. en nombre de 1.500 familias de pescadores, que deniegue la prórroga de la pesca del bou, manteniendo la veda en toda su integridad...»

En la tarde del sábado se reunió la Junta de Caridad, bajo la presidencia del señor Alcalde. Seguíamente de quedar constituida, se hizo la distribución de distritos, cambiándose impresiones para realizar los trabajos á la mayor brevedad posible...

La Junta de extinción de la mendicidad del distrito de la Audiencia se reunirá el miércoles próximo, á las cuatro de la tarde, en la Casa Vestuario, para dar comienzo á las tareas. A dicha reunión han sido convocados también los alcaldes de barrio de dicho distrito...

Propónese esta Junta, y creemos que la misma aspiración tendrán las nueve restantes, dejar ultimados los trabajos antes de quince días, pasando copia del registro de pobres á la secretaría central, como previene el reglamento...

Procediendo todas las juntas así, y respondiendo el vecindario á la suscripción voluntaria, como es de esperar, quizá antes de terminar el mes corriente ya podrá publicar la Alcaldía un bando prohibiendo en absoluto la mendicidad, por quedar los pobres perfectamente atendidos...

Y se habrá llegado al desideratum: Valencia sin pobres.

Uno de los obsequios que sin duda alguna estimarán más las Amparadas, es un Gramófono Bébé, que con cuatro discos solo vale 50 pesetas en la Droguería de San Antonio. Discos Bébé suplementarios, á 1'50 pesetas uno.

Preciosidades en cortes de blusas bordadas han recibido en la Trastienda de El Cid. Las hay desde 6 pesetas.

Para conmemorar el XV aniversario de su fundación dióse anoche en la Sociedad Obreros en General un te, al que concurrieron la mayoría de los socios y nutrida y distinguida representación del bello sexo.

El servicio, á cargo del café de la Sociedad, fué esmerado, viéndose las mesas adornadas con profusión de flores y dos ramos monumentales, que fueron dedicados á la señora del marqués de Cáceres, socio protector de dicha Sociedad, á quien por la premura del tiempo no se pudo invitar, y á la señora del presidente, Sr. Valero.

Hubo brindis y discursos que fueron aplaudidos calurosamente.

También fueron ovacionadas las señoras Manzano y Miralles, que cantaron, respectivamente, con el Sr. Soler los duos de «La reina mora» y «La casita blanca».

El Sr. Mesguer estuvo feliz en la lectura de varias poesías, por lo que se felicitó, y la velada dió fin con un baile que duró hasta las dos de la madrugada.

Hemos recibido el núm. 6 de la revista de toros y teatro La Torería.

Pasado mañana, á las ocho, comenzarán en el Paraninfo de la Universidad los ejercicios de oposición á las escuelas elementales de niños dotadas con 825 pesetas anuales vacantes en este distrito universitario.

Piqués blancos y de color, gran colección, desde dos reales en la Trastienda de El Cid, plaza de San Francisco, 10.

Ha llegado al puerto el yath Goiamo y Sana, propiedad de los Sres. J. Aznar y compañía, de Bilbao, explotadora de las minas de carbón de Ojos Negros.

Se celebró el día de los feligreses de la parroquia de Santo Tomás que todos los días de la presente semana, de seis á siete de la tarde, será la enseñanza y examen de Doctrina Cristiana para los niños de la primera Comunión. Esta se celebrará el próximo domingo, á las ocho de la mañana. A las nueve y media, el reverendo señor cura y clero celebrarán solemne fiesta con sermón en honor de nuestra excelsa Patrona.

Sin extraer raigones ni cubrir el paladar, la cirujana dentista doña Aurelia Cavazzuti construye y coloca dientes y dentaduras de níquel y aluminio sobredorado, con patenté de invención por veinte años. Calle de la Paz, letra B.

Esta tarde han marchado á Madrid los Sres. Santonja, Alberola, Valldecabres y Jiménez Valdivieso, que forman la comisión de la Diputación para gestionar varios asuntos de interés para la provincia, especialmente lo referente á caminos vecinales.

Hasta el regreso del Sr. Santonja se ha encargado de la presidencia el diputado de más edad D. Vicente Cubells.

Las Barracas, Desalzo y Villena, Llop, 8 y 10. Recibidas grandes y nuevas remesas en puntillas y bordados, á precios muy económicos.

Ante la sección de Intereses materiales de «Lo Rat-Penat», que preside el señor Dualde, disertará mañana, á las siete de la tarde, el conocido letrado y secretario de la sección de Literatura de dicha Sociedad D. Manuel Muñoz Barachina, tratando sobre el tema siguiente: «El Pallete y su Centenario». El acto será público.

Contribuyentes para gestionar asuntos en la Hacienda, dirigirse á Perelló Senis, Agente de Negocios, Gascóns, 2.

Escríben de Altura que ayer se celebró la fiesta que anualmente dedican á la Virgen del Rosario las jóvenes solteras. Hubo diana, grupos, solemne función religiosa y lucidísima procesión. Mañana se celebrará la de los solteros á la Aparición de San Miguel, y en el programa, á más de la función religiosa y procesión, figuran grupos, serenata y corda.

Pulseras pedida y medallas primera Comunión, en la joyería de moda de Emilio Lalana, Paz, 8 (frente al café de El Siglo). Se garantiza la construcción y reforma de alhajas.

Noticias militares.—Ha ascendido á comandante, en propuesta reglamentaria, el capitán del regimiento de Guadalajara D. Benito Aragónés Arjona.

—Por las líneas de Madrid y Barcelona han llegado hoy gran número de soldados licenciados, con arreglo á la última real orden.

—El Diario oficial del ministerio de la Guerra publica una relación de ascensos en el arma de infantería, entre los cuales afectan á nuestra región los siguientes: Comandante D. Alfredo Muñiz Bailly, y primer teniente D. Camilo Carretero Gutiérrez.

Abundantes surtidos en artículos de novedad y confección esmerada bajo la dirección de inteligentes cortadores, en El Cid, sastrería, plaza de San Francisco, 10.

En el tren-correo de Madrid ha venido hoy D. Manuel Cort, y en el expreso de Barcelona ha salido el abogado fiscal de la Audiencia de Barcelona D. Constantino Ballester.

Recomendamos á los agricultores la importantísima casa productora e importadora de materias para abonos, Sociedad Anónima Cros de Barcelona, la primera hoy en España, con depósitos en el Grao y delegación en Valencia, Príncipe Alfonso, 5, bajo.

En la caja de la Diputación se han recaudado hoy las siguientes cantidades por contingente: del ayuntamiento de Montesa, 500 pesetas; Puebla de Rugat, 500; Beniredrá, 89; Benipeixcar, 136; y Fuente Encarnación, 913.

La sastrería y camisería de Manuel Andrés, de la calle de San Vicente, 50 y 52, se ha trasladado por derribo á la calle de las Barcas, 23, donde liquidan existencias con inmensas rebajas de precios.

Para que llegue á conocimiento de nuestros lectores, nos complace manifestar que nuestro querido amigo D. Salvador Pellicer, dueño del comercio de La Rosa, Paz, 3, está cometiendo las grandes barbaridades, pues dá trajes de ocho duros por la mitad de precio, y esto, como es natural, sólo conviene á los compradores, habiendo recibido nuevas remesas en altas novedades para señora y caballero.

El color sano, el apetito, las fuerzas y la alegría se consiguen con un sólo frasco del Hemogenol Caldach contra la clorosis.

En el tablón de edictos del Instituto general y técnico, se ha fijado un anuncio, para que los alumnos de enseñanza no oficial colegiada y libre, presenten en la secretaría de dicho Centro antes del día 30 del mes actual, las hojas antropométricas y certificados de Gimnasia.

Tos, ronquera, boca. Pastillas pectorales y de mentol y cocaína del Dr. Costas. Caja, 0'40 y 1 peseta. San Vicente, 149.

Varios exorfeonistas de «El Micalet» nos han entregado un remitido protestando de que el citado orfeón se atreva á concurrir al concurso anunciado en Madrid con motivo de la boda del rey, siendo así que quedó disuelta la indicada agrupación hace más de medio año, por razones de índole particular y que por ello no insertamos.

La Sociedad recreativa «Círculo Moderno» celebró anoche su inauguración con una brillante velada, en la que tomaron parte distinguidas señoritas. El local estaba completamente lleno, y la concurrencia salió satisfechísima, dedicando justos elogios á los organizadores.

Somatosis. En la convalecencia. Reconstituyente de primer orden.

En el negociado de Indeterminado del Ayuntamiento se interesa la comparecencia de los señores siguientes, para enterarse de asuntos que les incumben: Doña Dolores Velasco, viuda de Senén; Amparo Cañamés Rolo, Julia de los Arcos Manuel de Villena, Teresa Orellana Arboles, Isabel y Pascual Faubel Moratá, D. Manuel Fondas Aparicio, D. Miguel Vila Ripoll, D. José Catalá Monsonís, D. Nicolás Muga, D. Antonio Guzmán Ariño y D. Vicente García Garcerá.

Han llegado á nuestra ciudad D. Federico García Patan, arquitecto, segundo jefe de la Compañía Arrendataria de Tabacos, y el ingeniero de la misma nuestro distinguido amigo D. Mauro Serret Comin. El viaje obedece á inspeccionar las obras de la nueva Fábrica y á que se les imprima la mayor actividad posible.

Han sido nombrados maestros interinos de la escuela de párvulos de Gata y de la de niñas de Sueca, respectivamente, las señoras doña Josefa Cabrera y doña Desamparados Bou.

Bajo la presidencia del señor delegado de Hacienda se han celebrado hoy las siguientes juntas administrativas: tres de alcoholes, que han sido consideradas como faltas; dos por contrabando de tabacos, juzgadas como delitos y pasado el tanto de culpa á los juzgados, y una de cerillas, considerada también como falta.

La camisería y pañería de la plaza de las Barcas, 23, principal, frente á la calle de Bonaire, ha recibido grandes remesas en artículos de pañería y camisería, que vende á mitad de precio.

Presididos por el Sr. Polo, D. Juan Bautista Bellver y las Juntas local, de Juventud y del Círculo, se inauguró ayer tarde el Casino carlista de Burjasot, que ostentaba colgaduras y bandera en sus balcones y estaba interiormente muy engalanado. Asistieron también comisiones del Círculo Católico y de la Unión Católica. Se lució la música de Masarochos, que amenizó el acto. Declamaron poesías los niños Soriano y Guillén y los Sres. Nicolau y Cargaber, y corrieron los discursos á cargo de los Sres. Francisco García, García Desfilis y Polo Peyrolón. También en el Círculo carlista de Valencia continúan las veladas dramáticas muy concurridas, y se prepara una apologética, solemnisísima, en honor de María Santísima de los Desamparados, nuestra Patrona, que se efectuará el domingo próximo por la noche.

Sombreros para señora, acaba de recibirse la segunda remesa de últimos modelos de París. Poeta Querol, 1, entresuelo, Valencia.

El señor delegado de Hacienda ha hecho para mañana los siguientes señalamientos de pago: D. Alfonso del Rabal, 473'26 pesetas; D. Francisco A. Civera, 866'97, y señor tesorero, 2.298.

Las últimas creaciones de la moda en fantasías distinguidas y á precios reducidos las encontrarán las señoras en la Trastienda de El Cid, plaza de San Francisco, 10.

Ha llegado á Valencia el representante de la renombrada casa especial de equipos para novias de los Sres. Ruiz de Velasco, de Madrid, con un inmenso surtido en confección de ropa blanca finísima y otras novedades propias de la estación.

Se hospeda y despacha en el Gran Hotel Continental, de diez á nueve y de tres á siete.

Para vestir con elegancia y economía relativa en El Cid, sastrería, plaza San Francisco, 10.

El núm. 124 de la Revista Valenciana de Ciencias Médicas, que hemos recibido, trae muy importantes estudios médicos, entre los cuales son de notar el artículo del doctor Ferrua, de Londres, sobre el «Tratamiento práctico y racional de las enfermedades de los órganos respiratorios»; el del Dr. Baumgarten sobre «El protargol en terapéutica vinolínica», y el del Dr. B. sobre «La Foltina», nuevo medicamento fosforado de origen exclusivamente vegetal.

Para el próximo jueves, anuncia la Escuela de Declamación valenciana de Lo Rat-Penat un ensayo público, en que se pondrá en escena la preciosa comedia en dos actos del poeta Balader Alá y al plá y el chistosísimo sainete de D. Manuel Millás Retrats al viu.

Los señores socios que deseen asistir á la velada que empezará á las nueve, podrán recoger su billete personal, que es el pase del actual trimestre, y los correspondientes billetes de señora, en la secretaría de la Sociedad, el martes y el miércoles, de siete de la tarde á nueve de la noche.

Se ha publicado el primer número del Boletín de Valencia Nova, que inserta trabajos y poesías en valenciano, de no escaso mérito.

En el tren-correo de Madrid han salido el almirante Sr. Cervera y los señores de Arquimbaes.

Se ha hecho cargo de la dirección del Hospital provincial durante la ausencia del Sr. Valldecabres, el señor marqués de Colomina.

GRANJA MORODER, MONCADA.—Leche de vaca á domicilio. Litro 45 céntimos, medio litro 25. Depósitos: Comedias, 4, Palomar, 16 y Ferreteria de don E. Ferrer, Barcas, 1.

ANTIFERINO ALFONSO. Cura toda clase de... TOS ESPECIALMENTE... TOS FERINA.

Gran Balneario propiedad de la Sociedad anónima Vichy CATALAN. Caldas de Malavolla.—Provincia de Gerona. TEMPORADA DE 1.º DE MAYO Á 30 DE OCTUBRE. Aguas minero medicinales naturales, alcalinas, bicarbonatadas, sódicas, de repulación universal, superiores y más económicas que sus similares extranjeras.

PAQUETERIA DE SAN JOSÉ Plaza de CAJEROS, 70. Mercería y novedades para señora JOSE BRUGUES. Precios sin competencia en todos los artículos.

DESCONFIAR de las muchas imitaciones RHUM QUINQUINA. El sin rival tónica para el cabello, de Crusellas Hno. y C.ª, Habana. Se halla en todas las casas bien reputadas.—Agentes J. Armenteras.—Barcelona.

El señor DON JOSE CUESTA MIRALLES en cumplimiento del tercer año de su fallecimiento R. I. P. Su hija suplica á sus parientes y amigos la asistencia á alguno de dichos actos.

Fábrica de PERSIANAS DE JOAQUIN NAVARRO. Variedad en persianas de todas las clases más aceptables y sôlicas conocidas hasta hoy, con patente de invención y premiadas en varias exposiciones. También se reforman y pintan de todas clases, á precios económicos. 4, PLAZA DE MIRASOL, 4. TUPINAMBA. Cafés puros, aroma concentrado con real privilegio, chocolates y tés, medalla de oro en la exposición de París.—Derechos, 5 (frente á la tienda de las Ollas.)

La Flora Valenciana. Nuevo establecimiento de flores artificiales, del país y extranjeras, aprestos y demás artículos de fantasía que abraza este ramo. Economía incomparable en los precios. Campaneros, 2 (junto á la plaza de la Reina).

Apuesta. La apuesta fué por que un día el fabricante Furió me dijo que vendería seis mil sillitas más que yo. El reto, con mil amores acepté con ansiedad, uniéndolo á la cantidad, «más baratas y mejores». Hecho; y sin más dilación, olvidando otras empresas, fuíme á comprar al Japon. cien mil... sillitas japonesas. Regresé, y el mismo día en sitio, el más reumbrón, con denuedo y valentía fijé un cartel que decía: «Cien mil sillitas del Japon, «baratas son por demás», «Cómicas, por excelencia», «de coquetona apariencia», «y no se rompen jamás». A comprarlas con delirio el público se lanzó, y en diez minutos dejó el depósito vacío. Así, que en toda reunión, en palacios, en guardillas y en casinos, no hay más sillitas que las sillitas del Japon. Se venden á 7, 8, 9 y 12 y 10 y 12 duros la docena, en la calle del Angel, núm. 10, pral.

Teatro Principal 3 ULTIMAS FUNCIONES 3 MAÑANA Boheme EXITO.

Carmen Hario y Ortells fallecida en 7 de mayo de 1882. Su viudo é hijos ruegan á sus parientes y amigos la tengan presente en sus oraciones y asistan á alguno de dichos actos.

Sección religiosa. SANTOS DE MAÑANA.—La Aparición de San Miguel Arcángel. CUARENTA HORAS.—Concluyen en la iglesia parroquial de Ntra. Sra. del Pilar y San Lorenzo; se descubre á las 6 y se reserva á las 7:30 ADOORACION NOCTURNA.—Sma. Trinidad. CORTE DE MARIA.—Ntra. Sra. de la Concepción, en la Puridad. (Privilegiada.)

Sección de espectáculos. FUNCIONES PARA MAÑANA. TEATRO PRINCIPAL.—Boheme.—A las 8'45. TEATRO APOLO.—Gran compañía de Variedades.—Debut de los excéntricos Ada, And Augusti.—A las 9'30. SALON NOVEDADES.—Cuadros de Cinematógrafo, entre ellos «Mi sombrero», «Sr. Llovet, ventrílocuo», «Mariucha, baile», «Estos, monologuista», «Jolie, coquetista».—A las 7. CINEMATOGRAFO DE LA PAZ.—Cuadros de Cinematógrafo, entre ellos «La Ley del perdón», desde las 5 de la tarde. PETIT PALAIS.—Pintor Sorolla.—Cuadros de Cinematógrafo, desde las 3'30 de la tarde. Función Vermouth días festivos, de 11 á 1.

Avisos de corporaciones. Acequia Real del Júcar.—El cobro de los repartos de equitativos correspondientes al año actual y á los pueblos que forman esta Comunidad, se verificará del 15 del mes de la fecha al 15 del próximo junio, en la calle de Pascual y Genís, 22, pral., los días hábiles, de nueve á una. Asimismo se cobrarán los repartos particulares de las juntas directivas locales de los pueblos, excepto los de Alberique, Alcira y Picassent. Valencia 7 de mayo de 1906.—El depositario-recaudador, M. Llopis Sapiña.

PRIMERA COMUNIÓN. Gran surtido en todas clases y tamaños de Recordatorios Primera Comunión, desde 5 reales docena en adelante. Esmero y prontitud. Variado surtido en Postales, Papelería, San Vicente, 116, Valencia. PERSIANAS. Y gran surtido de transparentes de Junquillo lepos modernistas, todo á PRECIOS BARATÍSIMOS. Nuevo sistema en persianas giratorias las más perfeccionadas y cómodas que se conocen hasta la fecha y de mejor aplicación para obras modernas, con grandes garantías. Se pintan y componen las de todas clases. NO EQUIVOCARSE.—29, C. DE LAURIA, 29.

Un industrial de buenos antecedentes, con privilegio de invención de un producto químico, desea un socio capitalista para extender el negocio hoy limitado por falta de medios. Su apoderado don Vicente García Desfilis, Bailia, 4, Valencia, suministrará cuanta documentación, informes y antecedentes se necesiten.

Presidencia del Ayuntamiento

El Sr. Pérez de Lucía pide la lectura de los dictámenes del expediente... El Sr. Coscollá ruega que se suspenda esta discusión hasta mañana a las cuatro.

Sucesos

Herido.—En Alcira riñeron ayer Tomás Gadea Llobregat y Francisco Jiménez García (a) Draps, resultando el primero con cinco heridas de arma blanca, graves.

Robos.—En la madrugada de ayer penetraron ladrones en los dos últimos pisos de las casas núms. 7 y 9 de la calle de la Correjería, llevándose varias prendas de ropa y algunos objetos de la primera de dichas casas y gran cantidad de embudidos y algunas aves de la segunda.

Desgracia.—Hallándose esta tarde en la calle de Játiva el obrero Blas Espínos Martí, de 58 años, cargando tierra en su carro, un muchacho ha tenido la ocurrencia de fustigar a la caballería unida al vehículo.

Agresión.—En el Hospital provincial ha sido curado esta tarde Vicente Ramón Perelló, de 25 años de edad, que presentaba dos heridas contusas en la cabeza, que se las había ocasionado otro sujeto de una pedrada.

Tribunales

Hoy han terminado en la Audiencia las vacaciones con motivo del desestero, reanudando sus tareas las Salas de justicia.

Hurto.—En la sección primera se ha visto una causa por hurto, incoada por el juzgado de Chiva contra Salvador Muñoz, que ha sido defendido por D. Ramón Ximénez del Rey.

Disparo y lesiones.—Como autor de los delitos apuntados ha comparecido en la misma Sala José Martínez Maties, cuya defensa ha estado encomendada a D. Faustino Carruana.

Hurto.—También en la Sala segunda se ha suspendido una causa del juzgado del Mar contra Merenciana Miquel, por hurto de una pulsera.

La defensa ha estado confiada a D. Enrique Gómez.

Suspendidas.—Han sido aplazadas hasta nuevo señalamiento las vistas de los procesos instruidos contra Antonio Casamayor y dos más, por daños y hurto, y Francisco Gil Borque y tres más, por hurto.

Tonos y toreros

En Valencia Ayer tarde, y con una regular entrada, se verificó en nuestro circo taurico una becerrada, en la que se lidiaron seis novillos del Colmenar.

Hubo mamporrás de la clase de primeras.

El banderillero Juan Navarro (a) Chaval fué cogido por el primer morucho, siendo aparatadamente campaneado. Conducido a la enfermería se le apreció la fractura de la pierna izquierda por su tercio medio superior y heridas contusas en el vientre y en la región escrotal.

Después se le trasladó al Hospital, ocupando la cama núm. 154 de la sala de Cirugía.

Actuaron de matadores Esparterito, Formalló y Chicorro. El primero no estuvo afortunado con el estoque, poro toreando se lució. El segundo puso ayer una pica en Flandes, es decir, que lo vimos mejor que en otras corridas, por lo que le felicitamos.

Chicorro nos demostró ayer una vez más que es un buen banderillero, pero que le falta mucho para matador. El trazo rojo se le marchaba de las manos, no sabiendo dónde meterlo. Con el tiempo puede que aprenda.

Los bichos resultaron bravucones, excepto el sexto, que fué retirado por manso al corral.

Después de banderilleado pasó a manos de Bombita, quien hizo una buena faena de muleta, pero al mojar fuése a los sotos con media estocada y un pinchazo. (Pitots.) El quinto, negro, tomó cuatro varas y mató un caballo. El picador Zurita, en uno de los puyazos, descorrió al toro, al que se le dió la puntilla. El sexto, berrendo, tomó cuatro puyas y se le colgaron los tres pares de rúbrica. Bombita se adornó con pases ceñidos, terminando con una estocada buena.

Según el parte facultativo, el matador Regaterín tiene una lesión subcutánea de poca importancia. En un carruaje fué trasladado a su domicilio.

En Sevilla

Sevilla.—Los toros de Moreno Santamaría fueron bravos y nobles. Tomaron 27 varas, por ocho caídas y cuatro caballos.

Pazos, Vito y Antonio Moreno estuvieron valientes y afortunados. Este último fué cogido por el tercer toro, sacando la taleguilla rota.

También sufrió otra cogida en el sexto al tirarse a matar. El diestro fué lanzado al aire, resultando con un fuerte varetazo en la región glútea.

En Requena

Los novillos lidiados ayer resultaron mansos. Zocato bien toreando y afortunado en la muerte suprema. En la brega Carrillero.

La corrida de la prensa

El día 17 del corriente mes se celebrará en Madrid la corrida a beneficio de la Asociación de la Prensa, para la que están ajustados Fuentes, Bombita y Machaquito y otros que se ignoran. Actuarán, además de caballeros en plaza, afamados rejoneadores portugueses.

ULTIMA HORA AGENCIA MENCHETA De Paris á Orán

Barcelona 7, 9'15. Se sabe ya de modo que no dá lugar a dudas que el 1.º de setiembre próximo comenzará a circular el tren rápido entre Paris y Cartagena, y de aquél puerto en vapores veloces podrán dirigirse los pasajeros á Orán en poco tiempo.

Dichos trenes, por lo que respecta á España, tendrán solo parada, no muy larga, en Port-Bou, Figueras, Gerona, Empalme, Barcelona, Villanueva y Geltrú, Tarragona, Tortosa, Castellón, Sagunto, Valencia, Játiva, Encina, Chinchilla, Hellín, Archeda, Murcia y Cartagena.

Dicha línea reportará grandes ventajas á Valencia y Cataluña, principalmente, aparte de aumentar sus comunicaciones entre sí y con una rapidez mayor de la conocida hasta el día.

Conferencias telefónicas Madrid 7, 15-15.

«El Imparcial» Dedicó su artículo de fondo al estudio de las conclusiones votadas en la Asamblea de labradores celebrada en Valladolid. Entiende que ha dado mal resultado el desacierto de convertir en sembradio la mayoría de los terrenos.

Cree necesario industrializar la agricultura para volver al tiempo de bosques y trochas de los romanos.

En otro artículo aboga porque se afronten cuanto antes los problemas abandonados. Declara que ello redundaría en beneficio de la patria, de la libertad y de la monarquía.

Gualdrapas protectoras

El exespada Luis Mazzantini ha escrito una carta á Mariano de Cavia proponiendo el empleo de gualdrapas de cuero protectoras en los caballos de los picadores. Dice que él ha empleado estas gualdrapas en Rouby con gran éxito.

Cavia acepta la idea diciendo que hay que fomentar todo cuanto tienda á disminuir la mortalidad de los caballos.

«El Liberal» «Hablemos del trust», titula su fondo. Declara que éste en caso de constituirse no serviría para formar una compañía monopolizadora, ni para aumentar las ventajas de las empresas.

«El País» Cree que de no sacudir su inercia los republicanos, sólo habrá boda y festejos. «Y para eso—escribe—no hacen falta Gobierno ni Cortes.»

Fallecimiento

Esta mañana ha fallecido el redactor de El Imparcial Sr. Fernández Veis.

De toros

La empresa de la plaza de Toros organiza una corrida extraordinaria para el 31 del corriente. Se lidiarán ocho reses de Veragua por los diestros Fuentes, Bombita, Machaquito y Regaterín.

Consultados estos diestros acerca del empleo de gualdrapas protectoras, se han mostrado contrarios á ellas porque creen que los toros no llegarían á la muerte humillados, cosa que se consigue barrenando el cuerno del toro sobre la carne del caballo.

La corrida régia se ha anticipado; se celebrará el día 2 en lugar del 4. El motivo es el tener que toroar los diestros contratados los días 3 y 4 en Portugal y otra plaza.

Tentativa de robo

Esta mañana ha sido detenido en la estación del Norte un sujeto que se hallaba destornillando los pasamanos de los coches del tren real.

Visita de inspección

Hoy ha marchado á Castellón el funcionario de Hacienda Sr. Illiana, encargado de girar una visita de inspección á la delegación de Hacienda de aquella provincia.

En Gobernación

El señor conde de Romanones nos ha manifestado esta mañana á los periodistas que habían quedado solucionadas las huelgas en Barcelona.

Nos ha dicho también que la princesa Ena llegará mañana á Biarritz.

Tentativa de robo

Esta madrugada se ha intentado robar la caja del ministerio de Instrucción pública. Los vigilantes notaron esta madrugada la existencia de un taladro en la habitación de la caja, por donde podía pasar el cuerpo de un hombre.

En el suelo habia esparcidas herramientas de las que utilizan los amigos de lo ageno. Inmediatamente dieron parte y se presentaron el subsecretario del ministerio y algunos altos funcionarios.

Hoy han aparecido cortados. Han sido detenidos cuatro porteros-vigilantes. Se les cree culpables, sino responsables de falta de vigilancia.

La caja no fué abierta, pues para ello habia que hacer una combinación de letras. Dentro han sido halladas 10.000 pesetas que se guardaban en ella.

En Palacio

El Sr. Moret ha despachado hoy con el rey. El señor duque de Almodóvar ha puesto á la firma de S. M. varios decretos sobre concesión de cruces.

El ministro de Marina

El general Sr. Concas regresará pasado mañana del Ferrol. La escuadra española saldrá mañana ó pasado de Málaga con rumbo á Cartagena.

De política

El señor conde de Romanones ha manifestado que la política se halla en plena actividad. «No ocurre nada—ha dicho—precisamente por las muestras de plétora de vida que está dando el Gobierno.»

Reformas sociales El Sr. Azcarate ha conferenciado hoy con el Sr. Moret sobre los extremos justicia barata para los obreros, construcciones para ídem y medios de que los obreros de Andalucía vivan en el campo.

«Todos estos extremos se hallan á informe del Instituto de Reformas Sociales, el cual se reunirá esta tarde, bajo la presidencia del Sr. Dato.»

Felicitación régia

El rey ha felicitado al Gobierno por su acertada conducta en la jornada del 1.º de Mayo y por el resultado de la Conferencia de Algeciras y de sus viajes á Barcelona y á Canarias.

La «Gaceta»

Inserta las siguientes disposiciones: Que las asignaturas aprobadas en los Institutos se abonen en las Normales para la carrera del Magisterio.

Nombrando el tribunal de oposiciones á las plazas vacantes en Obras públicas. Lo presidirá el Sr. Bresot, y formarán parte de él los Sres. López Martínez, Cut Bregman y Barrio.

De Zaragoza

Espérase con interés el resultado de la sesión de mañana del Ayuntamiento. Dicese que no asistirá ningún concejal para obligar al Gobernador á instruir expediente contra el teniente de alcalde, causante del conflicto municipal.

—La Cámara Agrícola de Tauste ha telegrafiado á la de Comercio felicitándose de la concesión de la enseñanza ambulante y ofreciendo su concurso á tan utilísima reforma.

Más de Zaragoza

El ayuntamiento ha ultimado con el ramo de Guerra la adquisición del cuartel de Santa Engracia para proceder á la urbanización de aquella puerta.

—Ha comenzado el esquilero en esta región bajo favorables auspicios. La lana alcanza buen precio.

De Melilla

En el Casino Militar se dió anoche un baile en honor de los marinos españoles. Asistieron todos los generales, jefes y oficiales.

Los buques son admirados por los árabes. La escuadra zarpó á las cinco de la mañana con objeto de recorrer las costas de Alhucemas, Peñón y Ceuta.

De Valladolid

Durante la breve detención del tren real aquí, D. Venancio López entregó una instancia al señor marqués de Viana, interesando á S. M. por un hijo suyo que mató en el Brasil á un portugués porque injurió á D. Alfonso.

Conferencia

En el local de las Asociaciones Católicas ha dado una conferencia hoy D. José Maluquer, sobre las bases matemáticas del seguro sobre vidas.

Los comisionados vascos

Los comisionados de las Diputaciones vascas han saludado hoy, en visita de despedida, á los Sres. García Alix, Calvetón y otros amigos políticos y particulares.

En Palacio

Esta mañana despacharon con el rey los señores duque de Almodóvar y García Prieto. El primero ha dado cuenta á S. M. del proyecto de festejos que organiza el Gobierno con motivo de la boda.

Estos festejos, por pertenecer á los llamados de Protocolo, corren á cargo del ministro de Estado. Ha dado también cuenta del estado de organización de los mismos.

La larga visita la han motivado las circunstancias. Hacía días que no conversaba con su majestad. El rey me ha comunicado impresiones de su viaje.

Aunque durante su ausencia he mantenido correspondencia con S. M. dándole cuenta de los asuntos interiores, no conocía D. Alfonso los detalles.

Crean ustedes—ha terminado diciendo—que no sucederá nada hasta que deba suceder y en la forma que deba ocurrir.

Ha añadido que en la entrevista han hablado algo de los festejos reales, pero en términos generales, porque los detalles corresponden á los ministros de Estado, Gracia y Justicia y Gobernación, que son los que los organizan.

Nos ha dicho que la princesa Ena llegará al Pardo del 25 al 26. En la frontera la esperarán el rey y una comisión del Gobierno.

De Olivenza

Aumenta la crisis por que los patronos agrícolas hacen venir á trabajar á obreros de Portugal. El ayuntamiento ha pedido se reanuden las obras del segundo trazo de la carretera para remediar la crisis.

De Granada

Los estudiantes de Medicina protestan del tribunal clínico por haber puesto en vigor las reformas del conde de Romanones.

De Vigo

La noche última se suicidó una mujer demente, disparándose un tiro de revólver en un oído.

Cotización

En el corro se han hecho hoy: El 4 por 100 interior á 82'77. Los francos á 10'85. Las libras á 27'85. Las obligaciones del Empréstito á 101'80.

Desde Barcelona

Barcelona 7, 17'10. El tiempo Ha mejorado notablemente el tiempo. Hoy hace hasta calor.

Anarquistas detenidos

Los agentes de la autoridad han detenido á 16 caracterizados anarquistas. Hallábase celebrando una reunión clandestina.

Parece que el objeto de esta reunión era el de impedir hoy la circulación de los tranvías. La detención dicese que ha hecho fracasar un complot fraguado para hacer que estallase la huelga general.

El complot ha fracasado merced á la conducta previsora del Gobernador. También se ha dicho que habían sido halladas seis bombas.

Desde Castellón

Castellón 7, 16-15. Visita de inspección Hoy ha regresado el señor gobernador civil de su visita de inspección á todas las escuelas y centros públicos de la provincia.

Ha dicho que pondrá de su parte cuanto pueda para mejorar el estado de dichos centros de enseñanza.

La Diputación provincial

Hoy, á las cuatro de la tarde, celebrará sesión la Diputación provincial para la elección de vicepresidente y de las comisiones.

A Madrid

Mañana marchará á Madrid una comisión de diputados y el director de carreteras provinciales, éste como técnico para asistir á la Asamblea de caminos vecinales que debe celebrarse en aquella capital.

Niña abandonada

Dicen de Borriols que el cura párroco se encontró abandonada en medio de la carretera una niña de muy corta edad. La entregó á la policía.—Armenget.

EXTRANJERO

Las elecciones Paris 7.—Desconócese todavía el resultado total de las elecciones. Anoche los ministeriales habían triunfado en siete distritos. Seguirán los radicales socialistas. Anoche reinaba tranquilidad.

El conflicto anglo-turco

Londres 7.—A The Daily Telegraph telegrafían desde San Petersburgo manifestando que Rusia apoyará á Inglaterra en el conflicto con Turquía siempre que se limite á defender su derecho. Las impresiones son las de que el conflicto tendrá pronta solución. Igualmente impresionados son las de importantes políticos de Viena, según comunican al aludido periódico. La causa del conflicto es el panislavismo que ahora surge preponderante.

Más de las elecciones

Paris 7.—Hasta ahora los ministeriales han triunfado en 503 distritos; los progresistas en 141. Hay 127 distritos en donde los candidatos no han obtenido votos suficientes para salir triunfantes. El nacionalista Deroudele es uno de ellos. Mr. Jaurés ha triunfado por 300 votos. Los nacionalistas hallanse disgustados. Créese que la constitución de la Cámara será á corta diferencia lo mismo que la pasada.

Table with 2 columns: Description and Value. Madrid 7, 17-30. 4 por 100 interior fin mes. 82'40. 4 por 100 exterior. 82'67. Amortizable 5 por 100. 101'80. Banco de España. 441'00. Tabacaleras. 410'00. Cambios París. 10'75. Cambios Londres. 00'00. Paris 7. 4 por 100 exterior. 95'40. Azucareras, 00'00, 00'00, 00'00.

Bordados en oro y en sedas

En la fábrica de ornamentos de Justo Burillo, Luisa Vives, 5, entresuelo, se necesitan buenas oficiales para trabajo seguido. Inútil presentarse si no saben á la perfección.

Segue á la 4.ª plana

Crónica religiosa

Cultos para mañana. En Catalinas, á las siete misa de Comunión; por la tarde á las seis ejercicio del quincenario en honor de Santo Domingo de Guzmán con exposición, rosario, Salve, meditaciones, plegaria al Santo, sermón, reserva y gozos.

un lleno grande, debido á la novedad, y quizá á las dudas que despertaba el éxito de la tentativa que muchos creían superior á las fuerzas de la compañía del maestro Gorgé.

recomendables. La señora Gorgé nos proporcionó un agradable sorpresa. Jamás creímos que diera una interpretación tan excelente de Mussetta.

El barítono Sr. Díaz demostró que conoce la partitura y que tiene gusto para cantar. El bajo Sr. Gorgé merece párrafo aparte. Es todo un artista, de buenas facultades, de buen sentido y de grandes alientos.

POLO.—El sábado, con un lleno, debutó en este teatro la compañía de Varietés, que obtuvo éxito, siendo muy aplaudidos los artistas que debutaron, habiendo algunos números de verdadero mérito.

Noticias generales

El Vaticano ha encargado á un joyero veneciano la confección de una rosa de oro destinada á regalo de boda para la novia de D. Alfonso, cuya joya ha de valer 25.000 liras.

En la sala de juntas de la Archidiócesis se sirvieron dulces, pastas y vinos. Dicen de Almería que en una posada de aquella ciudad ha encontrado la policía á una joven de 17 años, que ha permanecido encerrada en un barril durante meses, y que era castigada por su desampliada familia por negarse á que esta se casara con su honra.

TEATROS

PRINCIPAL.—El sábado último representó en este teatro la popular ópera de Puccini La Bohème, con la novedad de hallarse el libreto vertido al castellano. Hubo

Hay en ella un noble propósito, sinceramente acometido y discretamente realizado. No puede exigirse más.

PRINCESA.—El sábado celebró en este teatro su beneficio la aplaudidísima tiple cómica Lola Millanes, tan querida del público valenciano.

En la iglesia de Santa Cruz, de Madrid, se inauguró anteaño á las ocho la nueva capilla de Nuestra Señora de los Desamparados. El altar es de estilo gótico florido, y termina en un templete sostenido por columnas.

En el vapor Montevideo ha llegado Cádiz el vicepresidente de la República, don José Antonio Valentín, acompañado de su familia. Dejará á esta en Gijón y continuará su viaje á Inglaterra, donde le llevan según se dice—asuntando políticos.

Enfermos del estómago!

Todos cuantos lo han usado y usan, aseguran que es el único remedio positivo y práctico que han encontrado á sus dolencias, así las más sordas é insidiosas como las más agudas y violentas, tanto recientes como crónicas.

Gastrófilo universal del Dr. Greus

Creemos un deber aconsejarla, pues es un restaurador pronto y enérgico y nada le iguala para sostener y fortalecer los organismos, así enfermos é empuerocidos como los debilitados por sea cual fuera la causa.

El mejor alimento para enfermos, convalecientes, ancianos, niños y debilitados es la Carne líquida del Dr. Greus

Creemos un deber aconsejarla, pues es un restaurador pronto y enérgico y nada le iguala para sostener y fortalecer los organismos, así enfermos é empuerocidos como los debilitados por sea cual fuera la causa.

COMPañIA COLONIAL Casa fundada en 1854

VAPORES TRASATLANTICOS de Pinillos, Izquierdo y Comp. a SOCIEDAD EN COMANDITA de CADIZ

El día 16 del presente mes fijamente, saldrá de este puerto el magnífico vapor

MARTIN SAENZ

con escala en Canarias, San Juan de Puerto Rico, Santiago de Cuba, Habana, Cienfuegos, Progreso y Campeche.

Admite carga y pasaje para diehos puntos. Consignatarios en Valencia: REQUENA é HIJOS, calle de Colón, 72.—Teléfono 426.

VAPORES DIRECTOS A BARCELONA

Salidas fijas todos los domingos, á las 11 en punto de la mañana, por el vapor de la COMPañIA VALENCIANA DE NAVEGACION.

SUBASTA

Procedente de la testamentaria de la Sra. doña Josefa María de Lacuadra y Galán, se sacan á la venta en pública subasta, que tendrá lugar el día VEINTITRES del corriente mes, á las once horas, en el despacho del notario de esta ciudad, D. José Calvo, calle de Aparisi y Gujardo, núm. 8, y con intervención del corredor de esta plaza D. Vicente Albert, que tiene su domicilio en la calle de Alvaréz, núm. 2, las fincas siguientes, radicadas en el Grao y en Paterna.

Subasta

El día 28 del actual, á las once horas, se venderá en pública subasta, que tendrá lugar en el despacho del notario de Torrente D. Gaspar Ripoll, la finca siguiente, situada.

En el Grao

Un edificio de moderna y sólida construcción situado en la calle de Chapá, números cuatro y seis, con frontera recayentes al Muelle, y de dos pisos que recaen á la citada calle de Chapá, con dos pisos con cuatro habitaciones en cada uno de los primeros, desvanes y terrados; ocupa una superficie de 10.000 palmos cuadrados; y linda: por la izquierda con la casa de los herederos de don Antonio de Lacuadra; por la izquierda con las obras del Puerto; por detrás, la calle de Chapá, y por delante, el puerto de Valencia, camino del Puerto y Muelle en medio.

En Onteniente

Se alquila la hermosa finca titulada Villa Paqueta, propia para tomar las aguas de mineral balneario, con hermosos grupos de pinos para recrearse durante las horas de sol y agua de nacimiento analizada por el Dr. Pelet. Para tratar D. Manuel Bellinch, calle de Cuarte extramuros, letra F, principal, izquierda frente al 191.

En Paterna

Un huerto de cabida cinco hectáreas y 35 brazas, plantadas de árboles frutales y de sombra, y enclavada en dicha superficie una casa de recreo con un piso alto, desvanes y mirador; además una casita para el casero y una máquina de vapor para la extracción de agua para el riego formando todo una sola finca, situada próxima al sendero de Paterna, partida de la Mina. Lindantes por la derecha, casa y huerto de D. Manuel Fabregat y otros; por la izquierda, huerto de los herederos de D. Mariano Cuber, por detrás, casa y huerto de D. Bernardo Fourrat, y por delante, el camino de la Mina.

Centro Hipotecario

Ballesteros, 2. Despacho de 9 á 14. Compraventa de fincas. Préstamos hipotecarios al 5 por 100; préstamos personales á interés convencional, cobros por administración.

ORO

Pellicer; casa de cambio. Bajada de San Francisco, núm. 22. Se compra á los mejores precios en plaza, toda clase de monedas y billetes del país y extranjeros, así como también toda clase de monedas falsas por todo su valor intrínseco.

SIDRA SUPERIOR

Á 15 céntimos chop, en los refrescos de la calle Sagrado de San Francisco, 3, frente á los solares, único establecimiento que vende en Valencia la Sidra superior, estilo Champagne á 15 céntimos chop.

MEDIANA de ARAGON SALES NATURALES OBTENIDAS POR EVAPORACION ESPONTANEA DE SUS AGUAS. Medallas de Oro-Paris 1900. No exigen régimen—Son de efecto seguro—No irritan jamás. SALES para LOCION y BAÑO. Eficacísimas en el Reumatismo, la Gota y Artritis en todas sus manifestaciones.

SALES DEL PILAR SIN RIVAL PARA LAS ENFERMEDADES DE ESTOMAGO, HIGADO, RIÑONES, INTESTINOS. INFALIBLES contra la OBESIDAD. De venta en farmacias y droguerías.—Domicilio social: Calle de las Cortes, 457.—Barcelona

Subasta

Procedente de cierta testamentaria se sacan á la venta en pública subasta, que tendrá lugar el día ONCE del presente mes, á las once de la mañana, en el despacho del notario de esta ciudad, en el Salvador Romero Redón, calle Serranos, núm. 2, y con intervención del corredor colegiado D. José Torrent, que tiene su domicilio en la calle del Triador, 8, las fincas siguientes:

Subasta de un chalet

Con intervención del corredor colegiado de Aragón de Valencia á Liria, calle de María y Santa Julia denominada, ex Hija Soledad con jardín, compuesto de planta baja con varias dependencias, escalera que conduce á un piso con dos salas y cinco dormitorios, cuarto de baño, todo con magnífico decorado, con instalaciones de aguas, luz eléctrica, gas, y timbres.

VIVEVE

Se alquila ó se vende en este saludable pueblo y en el sitio más pintoresco de la población, un chalet con huerto y agua abundante. Razón, Purísima, 6, carrerita.

En Játiva

1.ª Una casa situada en dicha ciudad, calle de Bellver, núm. 4, manzana 72, cuya medida superficial es de dos áreas, 84 centímetros; consta de pisos altos, baños, entresuelos y balcones; lindantes por la derecha, con casa de los herederos de D. Andrés Guiteras Burgos, y por la izquierda y espaldas, con la de la herencia del señor barón de Ferratelli.

CONSULTA DE MALES SECRETOS

Toda persona enferma, para curarse pronto y bien DIRÍJASE A LA CLINICA MADRILEÑA calle Nave, núm. 15, pral derecha.

Almendra

Caja de préstamos, calle de Arolas, núm. 1, bajo. Esta casa hará la almendra el día 11 y siguientes del corriente mes; de todos los efectos de plazo venido.

Capitalistas

En el Centro Hipotecario, Ballesteros, 2, se proporciona la colocación de capitales al 2 por 100 mensual, contra pagados de letras de fincas solventes.

NOBIZAS

Una viuda de Alcabala, de 23 años, leche de dos meses, desea criar en casa de los padres, y una laboradora de la huerta y otra de Valencia, para criar en sus casas, razón, en la calle de la Verdina, núm. 13, bajo, detrás de la calle de Zaragoza.

¿A casa se tocan!

¡Solteras y viudas! ¿Pasa ó no pasa? ¿os ó hermanas, que deseen casarse pronto y bien, sin recurrir á agencias, escriban sin pérdida de tiempo á A. M. J. eiceste: Fuenates 6.—Madrid indicando con claridad su nombre y dirección.

Compañia Valenciana DE NAVEGACION SERVICIO REGULAR DE VAPORES Entre España, Francia é Italia para carga y pasajeros

Todos los viernes saldrá para Alicante, Almería, Málaga, Algeciras, Huelva y Cádiz. Todos los domingos saldrá para Barcelona, Tarragona, San Feliu de Guíxols, Marsella, y Génova, admitiendo para Liria en viajes alternos.

Para Bristol y Cardiff El Marie saldrá directo el martes 8 del actual.

Para Glasgow El Neto saldrá directo el 10 del actual.

Para Londres El Andalucian saldrá directo el 11 del actual.

Para Newcastle El Rap saldrá directo el 12 del actual.

Consignatario: Hueso y Olcina, calle del Pintor Sorolla, 11, principal.

Vapores de los Sres. Ibarra y C. a Sociedad en Comandita de Sevilla con itinerario de SERVICIO OCEANICO

Cabo San Vicente saldrá de este puerto el 10 del actual para Tarragona, Barcelona, Cete y Marsella, admitiendo carga y pasajeros.

Cabo Peñas saldrá el 11 del actual para Alicante, Cartagena, Almería, Málaga, Huelva, Algeciras, Sevilla, Huelva, Vigo, Villagarcía, Corruña, Ferrol, Gijón, Santander, Bilbao y Pasajes.

También para Burdeos, Bayona, Dunquerque, Havre, Rotterdam y Amsterdam, con trasbordo á fidei corrido y para Ayamonte é Isla Cristina, con trasbordo en Huelva.

También se admiten seguros de las mercaderías en la acreditada empresa Lloyd Malagüeño, á primas muy reducidas.

Consignatarios: Vinda é hijos de Nogues, plaza del Príncipe Alfonso, 16. Valencia, y Muelle 8, Grao.

VAPORES ASTURIANOS Itinerario fijo — El Felisa saldrá de este puerto el 11 del actual para Alicante, Cartagena, Aguilas, Almería, Málaga, Vigo, Villagarcía, Marín, Coruña, Ferrol, Rivedo Gijón, Santander y Bilbao, admitiendo carga y pasajeros.

COMPañIA SEVILLANA Itinerario fijo — El Macarena saldrá el 10 del actual directo para Málaga, Sevilla, y Huelva.

Servicio de vapores espedialmente propios para el transporte de fruta y vino Para Hamburgo El Pizarro

El Pizarro cargando, saldrá el jueves 10 del actual.

Para Londres y Amberes El M utués saldrá el 12 sábado del actual.

Para Liverpool Juan Cunningham saldrá el sábado 12 del actual.

ALQUILERES En la calle del Conde de Almodovar, 2, se alquila el piso principal, con cocina, carrocería y demás comodidades.

Se alquila un gran local propio para taller ó industria, con habitaciones para vivienda, en la calle de Jesús, número 1, informada en la misma casa, 2.ª planta.

Se alquila un piso principal muy bien decorado. Almirante, 3.

Ensitio céntrico, calle de los Cambios, núm. 2, se alquila el 2.º piso izquierdo y el entresuelo, ambas habitaciones muy bien decoradas y de reciente construcción; razón en la portería.

En Benimamet se alquila una con arboles frutales, Plaza de la Cruz, núm. 6, razón, al lado de la misma.

Se alquilan los dos principales y el tercer piso segundo, con cocina y cochera, si conviene, de la calle de Calatrava, núm. 2. Darán razón en la portería.

VENTAS Se venden casas y solares en Valencia y en el resto de España: solares de mariscos, chalets, masías etc. Intúl presentarse corredores. Informes Mar, 18, principal.

Se vende una casa en Burjassot, calle de Colón, 15, compuesta de planta baja, un piso y jardín, ó se alquila el piso alto. Razón, calle de Lepanto, 6, 2.º

Se vende por un precio módico una casa situada en esta ciudad, en la calle de Corset, núm. 34, planta baja, y otra en el inmediato pueblo de Torrente, calle de Sagra, Razón, calle Ruzafa, número 76, (casa de comidas).

Se vende una casa compuesta de 23.000 pesetas, y renta 150 pesetas mensuales, susceptible de más renta, obra de 38.000 y renta 195 pesetas, obra de 20.000 y renta 137 mensuales, obra por 11.000 pesetas para tratar, Pl. y Marzá, 88, 2.º, 2.º, de 2 á tarde.

Se venden doce juegos puertas de hierro y corral, puertas sala, cuarto, alcoba, en seis habitaciones á la catalana. Plaza de En Coll, 2, bujos.

Se venden dos casas en el ensanche de S. Paterna, con agua. Razón, Vicente Morles, calle Mayor, 10.—Paterna.

Se vende una finca recién construida en el camino de Burjassot, A. y B. que consta de dos plantas bajas, y un entresuelo con escalera al medio, con dos habitaciones, está fuera de radio. Razón, calle Cervantes, 30, 2.º, de 4 á 1.

Se vende un Triciclo, en buen uso, remolque para conducir generos á domicilio, en la calle de San José, 10. Para tratar, calle de Sagra, 83, 2.º, izquierda.

TRABAJO ¡desea una buena costurera! T. R. á domicilio, calle de la Ebra, número 8, primero.

Moscaldó Tiene el pelo con los mejores tintes sin que nada se pague, un frasco 2, 3 pesetas. Moscales peinados para comunión, en pocas días se enseña á peinar. Pesta Querol, 9.